

## PALIS increases production capacity

### PALIS vergrößert die Produktionskapazitäten

With shifting to a new production facility, Parking Technologies GmbH (PALIS<sup>®</sup>) managed to double their area for production. Administration and Production were also separated at different locations, which are now both at the same spot.

Mit dem Umzug in ein neues Produktionsgebäude hat die Firma Parking Technologies GmbH (PALIS<sup>®</sup>) seine Produktionsflächen verdoppelt sowie die früher getrennten Verwaltungs- und Fertigungsstandorte zusammengeführt.



On 2 levels with a total of 1.500 m<sup>2</sup> areas for production and assembly were created, where all the parts of the highly technological automated parking systems are coming together and the specific machinery parts for the projects are welded and mounted.

Auf 2 Stockwerken befinden sich nun Fertigungs- und Montageflächen von insgesamt 1.500 m<sup>2</sup> in denen die Einzelteile für die hochtechnologischen automatischen Parksysteme zusammenlaufen und die projektspezifischen Anlagen und Anlagenteile verschweißt und montiert werden.



For the reason of enduring quality research and development of the single parts, a test rig was built up which can absolute endurance tests and is useful for showing the way of the unique palletless car movement.

Ferner wurde zur hauseigenen Forschung und der ständigen Qualitätssicherung und Weiterentwicklung der einzelnen Baugruppen ein Teststand eingerichtet der Dauertests absolvieren kann und die Funktion der einzigartigen palettenlosen Fahrzeugaufnahme veranschaulicht.